

【平成29年12月14日】

最近、例年になく気温の低い日が続いていますが
 河川本川には人気は無いものの、河川敷にはレクリエーションを
 楽しんでいる方等人気が多い様に感じます
 そのせいか、12月にしては不法投棄が少なく感じます
 やっぱり不法投棄も川鵜被害も河に人気があるのが
 一番効果的ですね！

河川愛護モニター連絡受発信簿

受信・日時	
発生・発見日時	平成 29年 11月 日 時 分頃
河川名	天竜川
場所	左岸 (. Km)
	右岸 (. Km)
内容	
	
この場所だけ掘削された跡がありました	
	12月5日 左岸 国1上流 異常なし
	12月7日 左岸 飛龍大橋～浜北大橋下流付近 画像の掘削
	11日 浜北大橋上流 この時期にしては珍しくシルト独特のの腐敗臭が結構しました
	12月14日 右岸 しっぽ公園下流 画像の盛砂利の移動
浜北大橋上流右岸です。盛砂利が流されて水辺付近へ移動していました	

【平成29年12月22日】

河川愛護モニター連絡受発信簿	
受信・日時	
発生・発見日時	平成 29年 12月 22日 時 分頃
河川名	天竜川
場所	左岸 (. Km) 右岸 (. Km)
内容	
	
右岸遠州大橋下流	
	ブラウン管テレビの投棄がありました。
	年末は粗大ゴミが増える時期ですが物陰でなく堂々と捨ててありました。